

**DIFFUSION IMMÉDIATE
26 MAI 2008**

LE DÉPUTÉ DES TNO PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'OCÉAN ARCTIQUE

OTTAWA – Le porte-parole du NPD sur la souveraineté dans l'Arctique, Dennis Bevington (Western Arctic) fera partie de la délégation canadienne à la Conférence sur l'océan Arctique à Ilulissat au Groenland, du 27 au 29 mai 2008.

Organisée par le ministère danois des Affaires étrangères et le gouvernement autonome du Groenland, cette conférence vise à développer la coopération entre les États de l'Arctique dans la gestion de l'océan Arctique. Un communiqué du ministère danois des Affaires étrangères affirme : « Les effets actuels du changement climatique et la perspective des changements futurs présentent à la région de nouvelles possibilités et de nouveaux défis; celle-ci doit composer avec eux de façon à assurer le développement durable et la participation des populations locales ».

« L'Arctique canadien est témoin de plus en plus d'activités, à cause de l'accès facilité par la fonte de la glace de mer résultant du réchauffement, dit le député Bevington. Nous voyons également de nouvelles contestations à la souveraineté du Canada sur ses eaux arctiques. Sans cette souveraineté, les lois canadiennes qui protègent l'environnement de cette région fragile deviendront inapplicables. »

Les autres pays qui participent à la conférence sont les États-Unis d'Amérique, le Royaume de Norvège et la Fédération de Russie.

-30-

Pour plus d'information, veuillez contacter :
Tara Kearsey, bureau du député Dennis Bevington, au 867-669-8817